

Kindergarten besucht Feuerwehrhaus

29.03.2023 | 15:05

-

Am 28.03.2023 haben sich die Schlaufüchse des Kindergartens Wierthe mit dem Bus auf den Weg nach Vallstedt gemacht, um unser Feuerwehrhaus zu besichtigen. Die Kinder kamen bereits mit viel Vorwissen: So kannten sie selbstverständlich die Notrufnummer 112 und konnten berichten, dass die Feuerwehr nicht nur Brände löscht, sondern u. a. auch bei Verkehrsunfällen, Überschwemmungen und Sturmschäden hilft. Nach einem ausgiebigen Frühstück wurden alle Räume genau unter die Lupe genommen. Im Anschluss haben die Kinder gelernt, dass nicht nur das Feuer, sondern vor allem der Rauch gefährlich ist und das Einatmen des Qualms vermieden werden muss. Dies wurde sofort spielerisch geübt. Im Anschluss durfte die Kleidung der Einsatzkräfte genau angeschaut, angefasst und auch mal selber anprobiert werden. Die Kinder stellten fest, dass die Ausrüstung ganz schön schwer ist. Zum Abschluss durften sie auf Spurensuche gehen und diverse Gegenstände in den Fahrzeugen suchen. Auch das Probesitzen im Feuerwehrauto durfte natürlich nicht fehlen. Am 29.03.2023 sind die zukünftigen Schulkinder des Vallstedter Kindergartens zu uns gekommen und haben ebenso viel gelernt und ausprobiert.

Wir bedanken uns für euren Besuch, eure neugierigen Fragen und hoffen, euch spätestens bei der Brandschutzerziehung in der Grundschule wieder zu treffen!

Alte Nachrichten lesen

[Nachrichten-Archiv anzeigen](#)